

# Une tentative d'explication de l'art par la science

Les sciences cognitives sont très peu connues du grand public. Elles cherchent à connaître les processus mentaux des hommes. Et quel meilleur sujet que l'art ?

Dans le cadre d'un programme de recherches en sciences cognitives, se déroulaient des rencontres au Musée d'art moderne et contemporain de Toulouse. Les chercheurs y expliquaient le pourquoi du comment.

Loin des recherches biologiques sur le cerveau, ils essaient de mettre en parallèle les capacités des êtres humains que ces derniers utilisent que ce soit dans la création ou dans la contemplation artistique, ou dans l'innovation scientifique.

Pour plus d'informations : Le Monde

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 13 juin 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1928-tentative-explication-l039art-par-science.html>